

米作農家の皆さんへ

「ヤミ米追放」に

ご協力を

お米は、食糧管理制度に基づき、定められた経路によって流通されることになっています。

これにより、生産者は安定した価格が得られるとともに計画的生産が可能となります。

ヤミ集荷業者の暗躍は、食糧管理制度を阻害するものであり、結果的には生産者に不利益を与えるものです。

食糧庁・千葉県・横芝町では、収穫期である9月30日までを、「ヤミ米追放強化月間」として、

米穀の不正規流通防止運動を実施しています。

収穫したお米は、正規の集荷業者が販売委託するよう、ご協力をお願いします。



第13回 横芝ぶどう共進会

粒ぞろいで、甘さ抜群

甘さ抜群。名産“横芝ぶどう”的共進会が、8月11日に中央公民館で開かれました。

今年は長梅雨などの影響で生育は10日ほど遅れていますが、その後の好天で品質を取り戻し、出品された31点は昨年以上の作柄でした。

特別賞を受賞された方々は、次のとおりです。

藤井元治（栗山）・矢沢博（栗山）・斎藤貞夫（東町）・石川益夫（栗山）・池内伸（栗山）



糖度は?...きびしい審査風景

地域の発展に

新調の神輿

長年にわたって民生児童委員として、社会福祉の発展に尽された次の方々が、7月30日に開かれた千葉県民生児童委員大会で表彰されました。

（敬称略）
県東部事務局（八日市場市）より、社会福祉のためにチャリティ収益金の一部一万四百一十九円が寄付されました。善意あり

■千葉県民生児童委員協議会長 大木藤樹（本町）・高宮一夫 表彰



（両国新田）・伊藤正（姥山）
渡辺源一（栗山）・伊野ソウ
(鳥喰下)

東町若連では、神輿などのお祭用品を、助自治総合センターの助成を得て購入しました。新調の神輿は、8月7・8日の祇園祭で披露し、盛大な祭となりました。

この事業は、宝くじの普及広報事業費として受け入れる宝くじ受託事業収入を財源とし、ミニティ活動に百万円（二百円）を限度に助成し、地域組織



新調の神輿が祭を盛り上げる